



IELTS – Special Arrangements for Your Test.

General Information

The British Council can support candidates with visual or hearing impairments, speech difficulties, or learning disabilities.

Please ensure that medical evidence is sent by email to [IELTS B2B@britishcouncil.fr](mailto:IELTS_B2B@britishcouncil.fr) at least eight weeks before the test date. As a reminder, advance notice alone is not sufficient; the complete medical documentation must be received within this timeframe.

Please note that the following special arrangements are only available for Paper-Based IELTS

What modified versions are available? (Minimum 8 Weeks' Notice)

- Braille test papers
- **Special Listening USB** with necessary stops and pauses
- Lip-reading version of the Listening test
- Enlarged print (Arial 18 bold only)
- Speaking task cards in Braille

What type of support can candidates receive for Visual Impairments (minimum 8 weeks' notice):

- Enlarged print (Arial 18 bold only)
- Braille test papers
- An amanuensis to write your answers for you

For Hearing Difficulties (minimum 8 weeks' notice):

- Special amplification equipment
- Lip-reading version of the Listening module

For Dyslexia or Other Learning Difficulties:

- Extra time for Reading and Writing tests

For Computer-Delivered (CD) IELTS what modified versions are available?

- 25% extra time in Reading and Writing
- Amplification device (provided by the British Council)

In exceptional cases we can also offer

- Separate room
- Breaks

Listening: no extra time possible in CD IELTS

Procedure: When registering, please tick “I have accessibility needs for the test date” and select the option that matches your needs.

Please also contact us by email at [IELTS B2B@britishcouncil.fr](mailto:IELTS_B2B@britishcouncil.fr), and provide any supporting documentation related to your special requirements.
The medical evidence must meet the following criteria:

- Be written in French or English
- Be stamped, dated and signed by medical professional
- Contain a list of special arrangements required under exam conditions

Can be in the form of:

- Medical report or 'bilans'
- Relevant document issued by 'Maisons des examens'
- PAP (Plan d'Accompagnamen Personnalisé) ou PPS (Projet Personnalisé de Scolarisation)

Please note in some cases the information about the nature and degree of disability might be required.

IELTS – Aménagements et dispositions spéciales pour votre test.

Informations générales

Le British Council peut accompagner les candidats présentant des déficiences visuelles, auditives, des troubles de la parole ou de l'apprentissage.

Merci de bien vouloir nous transmettre le justificatif médical par email à l'adresse [IELTS B2B@britishcouncil.fr](mailto:IELTS_B2B@britishcouncil.fr) huit semaines avant la date du test. Pour rappel, il ne suffit pas de nous informer à l'avance, c'est bien la réception du document médical complet qui est exigée dans ce délai.

Veillez noter que les aménagements spéciaux suivants sont disponibles uniquement pour le test IELTS sur papier.

Quelles versions modifiées sont disponibles ? (Préavis minimum de 8 semaines)

- Copies d'examen en braille
- **Clé USB spéciale « Listening »** avec arrêts et pauses nécessaires
- Version du test de compréhension orale en lecture labiale
- Documents en caractères agrandis (Arial 18 gras uniquement)
- Cartes de tâches d'expression orale en braille

Quel type d'aide les candidats peuvent-ils recevoir ?

En cas de déficience visuelle (préavis de 8 semaines) :

- Documents en caractères agrandis (Arial 18 gras uniquement)
- Copies d'examen en braille
- Amanuensis pour écrire les réponses à votre place

En cas de difficultés auditives (préavis de 8 semaines) :

- Équipement d'amplification spécial
- Version labiale du module de compréhension orale

En cas de dyslexie ou d'autres troubles de l'apprentissage :

- Temps supplémentaire pour les épreuves de lecture et d'écriture
-

Pour l'IELTS en version informatisée (Computer-Delivered – CD) Quelles versions aménagées sont disponibles :

- 25 % de temps supplémentaire pour les épreuves de Reading et Writing
- Dispositif d'amplification (fourni par le British Council)

Dans des cas exceptionnels, nous pouvons également proposer :

- Une salle séparée
- Des pauses pendant l'épreuve

À noter : aucun temps supplémentaire n'est possible pour l'épreuve de Listening en version informatisée de l'IELTS.

Procédure : Lors de votre inscription, veuillez cocher la case « **J'ai des besoins en matière d'accessibilité pour la date du test** » et choisir l'option correspondant à vos besoins.

Merci également de nous contacter par e-mail à IELTS_B2B@britishcouncil.fr, et de fournir une preuve médicale en lien avec vos besoins spécifiques.

La preuve médicale doit répondre aux critères suivants :

- Être rédigée en français ou en anglais
- Être tamponnée, datée et signée par un professionnel de la santé
- Contenir une liste des dispositions spéciales requises dans les conditions de l'examen

Quelques exemples des documents acceptés :

- Rapport médical ou "bilans".
 - Document officiel de l'académie ou du rectorat de la région (document ayant servi aux aménagements au baccalauréat par exemple)
 - D'un document délivré par les 'Maisons des examens'
 - PAP (Plan d'Accompagnement Personnalisé) ou PPS (Projet Personnalisé de Scolarisation)
-